



Le Néerlandais Mathieu van der Poel, qui a repris la course à Overijse mercredi après plus de 40 jours sans course, s'est vu en "leader" lors des Championnats du monde sur route en Australie fin septembre. "Je veux participer aux Championnats du monde en tant que leader [des Pays-Bas]. Les nouvelles s'accumulent jusqu'à Wollongong", a déclaré le pilote de l'équipe Alpecin (27 ans) à un groupe de journalistes avant la course de raisin du 25 septembre qu'il a finalement remportée. 35e, 50 secondes de retard. Le Français Matisse Louville, vainqueur.



Le petit-fils de Raymond Poulidor, parti du Tour de France sur l'étape 11 le 13 juillet, s'est déclaré "en mauvaise santé". Il ne s'est plus enfui depuis. "Ma mauvaise performance sur le Tour était une combinaison de plusieurs facteurs, analyse-t-il. J'étais fatigué après le Giro d'Italia. Ensuite, j'ai fait un entraînement en haute altitude à Livigno, ce qui était probablement un peu trop dur. Le Tour l'aide beaucoup de remise en forme après les courses et une pause. Je ne me suis pas encore entraîné très intensivement sur le vélo, mais maintenant je veux savoir où j'en suis en course", a ajouté le dernier vainqueur du Tour des Flandres. "L'idée est d'être en forme à la Coupe du monde. Nous allons évaluer les choses semaine après semaine dans cette perspective de combat pour le titre", a déclaré le quadruple champion du monde de cross-country.

Lors de la Course aux raisins mercredi, il s'est montré très actif après la mi-course, souvent en tête de peloton, mais il n'a pas eu les jambes pour accompagner les meilleurs dans les ultimes kilomètres.

Retrouvez-nous sur [supergoal.com](https://www.supergoal.com), [supergoal casino](https://www.supergoalcasino.com), [casino](https://www.casino.com), [camsport](https://www.camsport.com), [casinobonus](https://www.casinobonus.com)